

Runners se toman las calles de Mostazal

Escrito por Gety Pavez Vidal
Miércoles, 23 de Marzo de 2016 15:39 -



Con la luna de fondo, y el constante aliento de los vecinos que acompañaron el recorrido, centenares de corredores se adueñaron de las calles de la comuna para ser parte del nightrunning que se realizó con motivo del aniversario de la comuna, y que contempló circuitos pensados para grandes y chicos. El remozado Estadio Municipal fue el punto de encuentro para quienes llegaron de diversos puntos de la región y ser parte de los más de 700 participantes que se inscribieron en el trayecto pensado para toda la familia, como lo fue el 5K, o también para competir en el 10K, que contempló un recorrido desde la localidad de San Francisco hacia Angostura, con regreso al punto de partida a un lado del estadio.

Kit con frutas, agua y linternas fueron parte de los presentes que se dispuso para los participantes, además de stand con música cada 2 kilómetros para orientar a los corredores que visitaban por primera vez la comuna, en una jornada que estuvo marcada por la camaradería entre los competidores, el ambiente familiar, y los deseos de aprovechar los últimos días de calor que van quedando.

El principal organizador del certamen, el concejal y también runner, Sandro Acevedo, agradeció al equipo municipal que estuvo detrás de esta iniciativa, como así también a “los colegas del Concejo Municipal y especialmente al Alcalde, quien apoyó desde el primer momento esta apuesta que la soñamos en grande, y resultó mejor de lo que esperábamos, con una gran asistencia” manifestó el concejal.

A la carrera llegaron adultos mayores de otras comuna, como así también la pequeña Jocelyn Torres, joven que se encuentra en silla de ruedas pero que semanalmente participa del taller municipal de karate que imparte

Runners se toman las calles de Mostazal

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 23 de Marzo de 2016 15:39 -

gratuitamente el municipio, y que en esta oportunidad se propuso completar el circuito de 5K, el que le valió una medalla en su categoría, y tuvo la oportunidad de subir al podio, agradeciendo “este tipo de iniciativas, en las que uno se prueba que siempre se puede dar más” afirmó.

Al término de la corrida, y entregadas las medallas para quienes llegaron en los primeros lugares, se hizo invitación para quienes deseen participar del próximo desafío runner como será el Spartan Race en Picarquín, iniciativa privada que volverá a colocar en el centro de atención de los corredores de la región.